

nº **51**ALZAMOS LA VOZ CON LAS MUJERES DE CHIBULEO

Acuario: Mitología y predicciones



Hay muy poca información sobre los mitos de este signo, de un lado masculino de aire y de otro propulsor de la igualdad. Todos los signos zodiacales tienen la cualidad de ser femeninos o masculinos alternativamente, cualidades referidas más a las aptitudes psicológicas y mentales pertenecientes a la naturaleza de cada género, hombres y mujeres. Este signo invoca la igualdad y el equilibrio de estas cualidades así como la rebeldía frente a las costumbres, leyes, formas de vida y conceptos tradicionales que conviene superar para seguir avanzando, pretendiendo desde la igualdad un equilibrio social, psicológico y de género y desde la rebeldía mayor sabiduría y experiencia.

Su nombre, Acuario, y el hecho de portar una urna de la que parece caer agua, ha confundido a muchos estudiosos describiendo este signo de aire como acuático. La lámina de Jofhra, que preside los capítulos que le hemos dedicado, recuerda la figura de Hapi, dios egipcio protector de la fertilidad del río Nilo. Es también un dios que porta dos cántaros que vierten agua "celestial o espiritual" a la tierra, "Agua" que Jofhra define como un fluido celeste con el que riega los siete lotos o siete principios de la vida humana, número del equilibrio representado en el signo anterior de aire, signo de Libra (siete chakras, siete colores, etc.). Hapi se representa, entre otras formas, como un anciano con pechos de mujer, anciano para reflejar su sabiduría y los pechos para simbolizar la capacidad creativa.

A su vez Urano, planeta regente de este signo, significa "saber", y su naturaleza mitológica se asocia a la bóveda celeste que cada noche desciende sobre la Tierra, Gea, para fecundarla de vida.



Casi todos los mitos de Acuario se relacionan, de una u otra forma, con un "fluido celeste" distribuido sobre la tierra por un copero, por lo que uno de los más aceptados es el de Ganimedes.

Este era un bellísimo joven griego del que se enamoró Zeus que lo raptó disfrazándose de águila. Le convirtió en el copero del Olimpo que servía el "néctar de los dioses", con un cántaro que nunca se vaciaba, bebida que les otorgaba inmortalidad y eterna juventud. Zeus le concedió la inmortalidad elevando su imagen a los cielos, entre las estrellas, como El Aguador.

Robert Graves considera que este mito dio justificación a los griegos y a los romanos para sus relaciones con adolescentes jóvenes. Al tiempo, la expansión de la filosofía platónica y la intelectualidad de la Grecia clásica, determinó que el papel de la mujer fuera relegado a la ocupación de engendrar hijos y a ser un trabajador sin sueldo. Para Liz Greene "existe un notable horror al aspecto biológico inherente al signo, probablemente un miedo profundo a lo irracional. La imagen de la homosexualidad que muestra el mito pudiera apuntar, entre otras cosas, a un mundo exclusivamente masculino, un lugar en el que no pueden entrar ni la mujer ni los planos instintivos de la vida, una unión que no produce más descendencia que la meramente mental y espiritual."



Afortunadamente, la misma Liz Greene apunta a otro mito, el de Prometeo, un Titán instruido por la diosa Atenea en todas las ciencias y conocimientos, matemáticas, agricultura, medicina, metalurgia y el arte de la profecía y los presagios, incluso robó el fuego de los dioses entregando todo a la humanidad. Esto le llevó a encolerizar a Zeus que, como el dios del Génesis, no quería compartir los frutos del Árbol del Conocimiento y la Vida por temor a que la humanidad llegase a ser como él, por lo que la continua pugna entre Prometeo y Zeus llevó a que el dios le castigara encadenándolo por toda la eternidad a una empinada roca del Monte Cáucaso mientras un buitre devoraba su hígado. Hércules intercedió por él y consiguió su liberación a cambio del alma del centauro Quirón, pero Zeus impuso la condición de que Prometeo debía seguir pareciendo un prisionero y llevar siempre un anillo hecho con las cadenas que le ataban a la roca del Cáucaso. Desde

entonces la humanidad comenzó a llevar anillos en honor a su benefactor ya que todas las ciencias y artes conocidas por la raza humana procedían de Prometeo que les redimió de la oscuridad. Lo que enlaza con el espíritu civilizador que desea contribuir al desarrollo humano impulsor de este signo.

Predicciones:

La crisis global, derivada de la entrada de Plutón en Capricornio que se produjo a finales de Febrero del 2008, por ser global, afecta a todos los signos del Zodíaco y por tanto a las personas nacidas bajo todas sus energías, crisis acompañada por la situación de todos los demás planetas, algunos de ellos fuertemente posicionados. Conviene aclarar que no es lo mismo estudiar e interpretar la situación de la carta astral particular de cada persona o hacerlo de forma general, aunque también la generalidad funciona como ya he advertido en otras ocasiones.

Una de las pruebas más importantes que tienen por delante las personas nacidas bajo el signo de Acuario y las que tienen este ascendente es la de afrontar sus problemas de salud, física y mental, así como sus miedos y habilidades no desarrolladas. Existe una relación entre la psique y el cuerpo ya que éste acusa los problemas psíquicos provocando enfermedades físicas, que en este caso pueden manifestarse en todo el organismo y sobre todo en los huesos, la piel y el pelo, siendo probable que sea necesario acudir a implantes,



máxime en el caso de las personas de mayor edad. Aconsejo revisiones médicas profundas, si es posible preventivas, para evitar que las enfermedades se agraven y su recuperación sea difícil o requiera de ingresos hospitalarios y tratamientos crónicos. También puede ser recomendable el apoyo psicológico y psiquiátrico para ayudar a superar problemas que pueden venir de la infancia, incluso de la época del embarazo de la madre ocasionando ansiedad y angustia. El orden y cuidado en la alimentación y las terapias alternativas son aconsejables como complemento a las tradicionales.

El inconsciente es un infinito depósito de posibilidades para el desarrollo de la conciencia individual y colectiva, en él se encuentran nuestros más profundos miedos y hechos que no queremos que sean conocidos públicamente o que simplemente no aceptamos, aunque también es el depósito de nuestras mejores capacidades y habilidades no desarrolladas. Si recordamos, como he explicado en los anteriores capítulos, Acuario es un signo de cambio impulsado por su principal slogan "libertad, igualdad, hermandad", y teniendo en cuenta que es un signo de aire, y por tanto mental, se encuentra actualmente ante problemas antagónicos a su naturaleza. Desde 2008, uno de sus mayores miedos es la pérdida de status profesional y material ocasionado, precisamente, por la crisis global a que está sometida toda la ciudadanía y que a este signo le ha supuesto un serio conflicto, ya sea porque ha perdido el trabajo o porque el status social y profesional que tenía está en peligro o también se ha perdido. Salen beneficiadas aquellas personas ocupadas en asuntos creativos como los temas artísticos, o relacionadas con el mar, ya sea pescando, poniendo una pescadería o teniendo actividad en la marina mercante. También las dedicadas a asuntos sociales tales como puestos en hospitales, asilos, cárceles, o cualquier otra ocupación que suponga servicio o ayuda social. Económicamente puede que haya personas

que necesiten ganar dinero con avidez corriendo el riesgo de utilizar sistemas poco aconsejables. Es recomendable que en cualquier negocio o trabajo que inicien tengan presente cuáles son sus derechos y obligaciones o con qué tipo de personas se asocian, teniendo claro a qué tipo de proyecto se enfrentan, sobre todo porque son susceptibles de ser engañadas y de participar en negocios ruinosos, deshonestos o poco recomendables. En cualquier caso, si la forma de ganar dinero que se proponen no es honesta no tendrán éxito y les será dificil acumular ganacias. Necesitan organización y orden en todo lo que tenga que ver con la economía porque pueden tener despistes provocando que pierdan el dinero o incluso que se lo roben, es recomendable que no lleven demasiado encima al salir de casa así como cuidar el lugar donde lo guardan. La situación económica mejorará en unos meses, siempre y cuando huyan de las deudas y se organicen en los gastos, siendo posible un ascenso profesional o una herencia que mejore su situación material. El inconsciente y las circunstancias que surgirán les dejará claro que el desarrollo individual y la propia identidad nada tienen que ver con lo que se tiene sino con lo que se es, razón por la que deben atender a desarrollar cualidades y habilidades que están subdesarrolladas o no reconocidas por la conciencia. Las circunstancias de su vida conspirarán para que si afrontan dificultades éstas les faciliten descubrir potencias y capacidades que forman parte de su personalidad y que no habian sido cultivadas, valoradas ni reconocidas con anterioridad, con lo que las dificultades económicas y profesionales también pueden ser una fuente de conocimiento y desarrollo personal. Es común que en las dificultades se avive el ingenio y que sea precisamente entonces cuando descubran que pueden hacer un sinfín de cosas que antes no se les hubiera ocurrido. Necesitan autonomía e independencia personal, tan sólo es necesaria la prudencia y no utilizar métodos que en vez de asegurar un futuro estable les lleve a la ruina y al desprestigio personal y profesional.

Pueden encontrar apoyo entre sus amistades personales, pero actualmente las personas de esta signatura, para las que la amistad es un valor importante, también han tenido dificultades para relaccionarse, ya sea por motivos económicos, por falta de tiempo, responsabilidades y distancias que inmpiden una relación fácil. Sus amistades son pocas aunque seguras y firmes y el medio ambiente en el que se desenvuelven y al que necesitan prestar atención está revuelto y poco estable. Desde hace cinco o seis años han cambiado las relaciones con familiares consaguíneos como hermanos, primos, tíos, etc.,así como con vecinos si se vive en comunidad. Cambios que pueden suponer mejoría y reencuentro si la relación era mala y viceversa, rupturas y pérdidas si la relación era buena.

Aquellas personas que estén estudiando pueden sentirse impulsadas a cambiar de criterio sobre sus estudios y decidir temas diferentes. Esto puede haber ocurrido ya unas cuantas veces, no están centradas y sus criterios no son seguros ni tienen claro cuales son sus intereses y pueden sentirse atraidas ante diferentes planes de estudio, también pueden verse en la situación de tener que aprender cosas nuevas rápidamente y a menudo. Para el año próximo es posible que se encuentren obligadas a reformar o/y cambiar de casa y no será solo una vez, les esperan unos cuantos años y unos cuantos cambios y mudanzas.



REFERENCIA CURRICULAR

María Garrido Bens es astróloga, con una experiencia profesional de 35 años como docente y consultora en el campo de la Astrología tanto personal como mundial. Experta en Lenguaje Simbólico y Mitología aplicada a la Psicología. Profesora de Evolución Mental, Sanación y Meditación. En la actualidad ocupa el cargo de Tesorera de la Asociación con la A.

Secciones: Símbolo y Zodiaco